
Datenschutzerklärung / Privacy Policy 

1. Verantwortlicher / Controller 
Playroom Studios GmbH 

Hanauer Landstraße 287 
60314 Frankfurt am Main 
Germany 

Geschäftsführer / Managing Director: Raul Geisler 
E-Mail: hello@playroom-studios.com 

2. Allgemeine Hinweise / General Information 

Wir nehmen den Schutz Ihrer persönlichen Daten sehr ernst. Diese Website verarbeitet personenbezogene Daten nur im 
Rahmen der gesetzlichen Bestimmungen (DSGVO, BDSG). / We take the protection of your personal data very seriously. This 
website processes personal data only within the framework of the legal provisions (GDPR, BDSG). 

3. Hosting 

Unsere Website wird bei DomainFactory (Deutschland) gehostet. Alle Daten werden auf Servern innerhalb der Europäischen 
Union verarbeitet. / Our website is hosted by DomainFactory (Germany). All data is processed on servers located within the 
European Union. 

4. Erfassung von Daten / Data Collection 

Beim Besuch unserer Website werden automatisch technische Informationen erhoben (z. B. IP-Adresse, Browsertyp, 
Betriebssystem). Diese Daten dienen der Gewährleistung des fehlerfreien Betriebs und werden nicht zur Identifizierung 

genutzt. / When visiting our website, technical information is automatically collected (e.g. IP address, browser type, operating 
system). This data ensures the error-free operation of the site and is not used for identification purposes. 

5. Cookies und Google Analytics / Cookies and Google Analytics 
Unsere Website verwendet Cookies, um grundlegende Funktionen zu ermöglichen und statistische Daten über die Nutzung zu 

erheben. Wir nutzen Google Analytics 4 mit aktivierter IP-Anonymisierung. Die Verarbeitung erfolgt auf Grundlage von 
Art. 6 Abs. 1 lit. a DSGVO (Einwilligung). Die Cookies von Google Analytics haben eine Speicherdauer von 14 Monaten. / Our 
website uses cookies to enable basic functions and collect statistical usage data. We use Google Analytics 4 with IP 

anonymization enabled. The processing is based on Art. 6 (1) (a) GDPR (consent). The Google Analytics cookies are stored for 
14 months. 

6. Kontaktformular / Contact Form 

Wenn Sie uns über das Kontaktformular kontaktieren, werden Ihre Angaben (Name, E-Mail-Adresse, Nachricht) zur 
Bearbeitung Ihrer Anfrage gespeichert. Diese Daten werden nicht ohne Ihre Einwilligung weitergegeben. / When you contact 
us via the contact form, your data (name, email address, message) will be stored to process your inquiry. This data will not be 

shared without your consent. 

7. Newsletter / Newsletter 
Für den Versand unseres Newsletters nutzen wir Brevo (Sendinblue GmbH, Deutschland). Brevo verarbeitet Ihre Daten 
ausschließlich innerhalb der EU. Ihre E-Mail-Adresse wird nur verwendet, um Ihnen unseren Newsletter zuzusenden. Die 

Abmeldung ist jederzeit über den Link in jeder E-Mail möglich. / We use Brevo (Sendinblue GmbH, Germany) for sending our 
newsletter. Brevo processes your data exclusively within the EU. Your email address is used solely to send our newsletter. You 
can unsubscribe at any time via the link included in every email. 

8. Google Maps 
Diese Website nutzt Google Maps zur Darstellung von Standorten. Beim Aufruf kann Ihre IP-Adresse an Google übertragen 
werden. Anbieter ist Google Ireland Limited. Weitere Informationen finden Sie in der Datenschutzerklärung von Google. / This 

website uses Google Maps to display locations. When accessed, your IP address may be transmitted to Google. The provider 
is Google Ireland Limited. For more information, please refer to Google’s privacy policy. 

9. Ihre Rechte / Your Rights 
Sie haben das Recht auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung der Verarbeitung, Datenübertragbarkeit und 

Widerspruch (Art. 15–21 DSGVO). Bitte wenden Sie sich hierfür an hello@playroom-studios.com. / You have the right to 



access, rectify, delete, restrict processing, and data portability, as well as to object (Art. 15–21 GDPR). For this, please 
contact hello@playroom-studios.com. 

10. Änderungen / Changes 

Wir behalten uns vor, diese Datenschutzerklärung bei Bedarf anzupassen, um sie an aktuelle rechtliche Anforderungen oder 
Änderungen unserer Leistungen anzupassen. / We reserve the right to update this privacy policy to reflect changes in legal 
requirements or our services. 


